



## Trabajadores de la CNTE bloquean inmediaciones de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MEXICO (DANIEL LE DITHURBIDE).- Así luce la **Cámara de Diputados** en sus inmediaciones debido al bloqueo de la Sección XXII CNTE, se están colocando carpas y casas de campaña, están en contra de la Ley del ISSSTE de 2025 y por la abrogación de la Ley del ISSSTE 2007. Aseguran que estarán todo este día y si no les resuelven, podría extenderse este plantón durante más tiempo.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZt14NUxRcUDI-DeRw?e=JA57Eq](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZt14NUxRcUDI-DeRw?e=JA57Eq)